
 

 生徒さまの声（2020卒業生） 
 
今年就職活動を終えた生徒さまからの声を一部まとめました。 
A Meetingへの想い・後輩の皆さまへのメッセージを丁寧に綴ってくれています。 
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A Meetingは、自分のペースに寄り添ってくださる、とてもあたたかい場所でした。どんなに小さな
不安にも 後まで付き合い、答えてくださったおかげで、納得感をもって 終面接まで進むことがで

きました。本当にありがとうございました。 
（JAL / ANA / ANA関西空港 内定・神戸女学院大学・Fさん） 
 
参加させていただいた講座だけではなく、いつも気にかけてメールを下さったことがとても心強く辛

い時に励まされていました。 
就職活動は本当に不安で、先が見えなくてストレスがたまるものだと思いますが、今自分にできるこ

とを精一杯やれば必ず自分のためになると思います。辛い時は、周りで支えてくれる方が必ずいるの

で、思い切って頼ってみるとまた新たな発見があるので頼ってみてください。一人で頑張りすぎずに

息抜きも大切に頑張ってください。 
（ANA 内定・神戸女学院大学・Aさん） 
 
先生のお力なくして、JALの 終面接、ANAの内定という結果は残せなかったと思っており、言葉で
は表せない感謝の気持ちでいっぱいです。努力家ではない私を褒めて、やる気にさせてくださるとい

う指導方法がとても私にとって合っていて（今思えば、私の性格を見抜いてそうして下さったのだと

思っています(笑)）、他の業界の就職活動をしていた時は正直苦しいこともあったのですが、エアラ
イン受験は、時にひやひやする場面もありましたが、総じてずっと楽しんで、わくわくしながら過ご

すことが出来ました。何かに夢中になって、そのことについて勉強する事が楽しい！と思えたのは、

中学受験をした時以来の感覚でした。それほどまでに先生のレッスンも、エアライン受験そのもの

も、私にとって魅力的で楽しかったという事です。夜遅くまで、懇切丁寧に指導してくださったこ

と、一生忘れません。本当に有り難うございました！ 
（ANA 内定・関西大学・Mさん） 
 
就職活動の本番は一人で戦いますが、自分の力だけで結果を出すのはとても難しいです。素直に周り

を頼って、友達とES添削や面接練習をしたり、たまには両親に弱音を吐いたり、分からなくなった
時には大人の意見を聞いたりして、自分自身と向き合ってみてください。 
（ANA 内定・甲南大学・Hさん） 
 
私は、”念ずれば花開く”という言葉を大切にしています。これは、ただ願えばいいという意味ではな
くて、『祈るように必死で努力すれば、自然と道は開ける』という意味です。他人と比較して不安に

なったり、泣きたくなるときもあると思います。でも、今頑張れば絶対に明るい未来が待っています

し、真面目に一生懸命頑張っている人には運も必ずついてきます。自分に自信がなくても、きっと他

の人にはない自分の良さがあるはずです。大きいことでなくても、大丈夫です。「こんな自分だから

こそできること」をみつけて、ぜひ自信を持ってください☆本当に心から応援しています！！ 
（JAL 内定・京都外国語大学・Fさん） 
 
スクールに行っていなかったので、実際にCAとして働いていた方とお話できたこと、対策をしてい
ただけたことは本当に心強く、この様な機会をいただけた事に感謝しています。ありがとうございま

した。 
（JAL 内定・同志社女子大学・Nさん） 
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私は、「A Meeting」 に参加することが出来本当に良かったと心の底から思っています。人数が少な
いからこそ、きちんと一人一人を見て的確なアドバイスを下さいました。 
一期生と言うこともあり阿美さんはやりにくかったと思いますが、本当に私たちのために時間を割い

て情報をまとめて提供して下さり何度も助けて頂きました。記念すべき一期生として 後まで一緒に

頑張る事が出来たことを嬉しく思います。沢山のお力添え本当にありがとうございました。この講座

で出会った仲間と阿美さんそして小林先生のことは絶対に忘れません。 
皆大好きです。 
（JAL 内定・関西外国語大学・Oさん） 
 
とても優しく、的確なアドバイスをくださり、本番の面接に楽しんで挑むことができました。もっと

早く出会いたかったスクールです。本当にありがとうございました。 
（ANA関西空港 / ANA大阪空港 / JALスカイ / サンヨー航空 内定・近畿大学・Mさん） 
 
まさか私が、JAL客室乗務職の 終選考まで進むことができ、 終的に４社ものエアライン関連企業

からの内定をいただけるなんて夢にも思っていませんでした。面接の中で、何度も「これは落ちた」

と思うような答えをしてしまったけれど通過していた事、反対に、手応えがあったのに不合格だった

事もありました。就職活動は何が起こるか本当にわからないな、と身にしみて感じましたが、自分が

できる限りの対策をした事で、切り替えながら進めていけたと思います。 
（ANA中部空港 / Kスカイ / CKTS / 空港ターミナルサービス 内定・大阪女学院大学・Mさん） 
 
私は、特に留学経験もなければ、ボランティア等、英語を頑張ったというわけでもないし、大学の学

部もエアラインに特化したものはありませんでした。しかし、サークルやアルバイトで得た経験はと

ても大きな武器になります。むしろ、留学やボランティアはエアラインを目指す人は当たり前にして

いると思うので、何か自分にとって大きく成長できる自分なりの経験があればいいと思います。周り

にエアラインを受ける人が本当に少なかったのであみ先生に教えていただいたことや出会えた仲間は

本当に大切です。エアラインを目指したいと思ったら、諦めずに挑戦するべきだと思いました。頑

張ってください。 
（ANA関西空港 内定・神戸学院大学・Kさん） 
 
中山先生のご指導で、私は就職活動を通し大きく成長出来たと同時に、エアラインの受験を楽しく終

えることが出来ました。本当にありがとうございます。 
これから、受験される方もしっかりと納得が出来る就職活動になれるよう心より応援しています。頑

張って下さい！ 
（ANA関西空港 内定・龍谷大学・Iさん） 
 
本当にありがとうございました。お体にお気をつけてくださいね。中山さんに出会えたおかげで就活

がんばれました。 
就活は、選考が進むにつれて色んな気持ちになりました。気持ちを切り替えることが大切だと感じま

した。しっかりと自分と向き合えば、きっといい道が拓けると思います。その仕事をしている自分を

イメージすることが大切だと思いました。笑顔を忘れず過ごしてください！ 
（Kスカイ 内定・関西外国語大学・Iさん） 
 
就活では落ち込んでしまうこと、上手くいかないことのほうが多いと思いますが、努力したことは必

ず将来どこかで役に立つはずです。エアラインは人気な業界ですが自分の力を信じ努力をすれば報わ

れるでしょう。また、私は空港に行くことやアテンションプリーズなど航空系のドラマを観てモチ

ベーションを上げていました。たまには息抜きもしながら頑張って下さい。応援しています！！ 
（ドリームスカイ名古屋 内定・神戸女学院大学・Mさん） 
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